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PRIMERO. PASE DE LISTA Y DETERMINACiÓN DEL QUÓRUM LEGAL DE ASISTENCIA
PARA DECLARAR LA INSTALACiÓN Y VALIDEZ DE LA STSiÓIi¡ ORDINARIA
SEGUNDo. LECTURA y ApRoBACTóN DEL oRDEN DEL oin.--------
TERCERO. nruÁusls, DISCuslÓru v EN su cAso epRoencióN DE LA nrrusróru qur
SOLICITA LA C. ROSA.ISELA SÁruCHTZ MIRAFUENTES, TRABA]ADoRA ADSCRITA AL
cENTRo DE REiNSEnoóru socrAl,
CUARTO. ASUNTOS GENERALES

QUINTO. CLAUSURA DE LA SESI
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE

óru onolruARrA DE FECHA 12 DE iULIO DE 2017, DEL
rzúcnn DE MATAMoRos, puEBt-A, PARA EL PERIODO

4-2ALB

LA SECRETARIA GENERAL INFORMA AL CIUDADANO PRESiDENTE MUNICiPAI- QUE
EXrsrE Quónurq LEGAL nARA sESroNAR.

_o-

w lt aú^rñ ú §.
6\lÉ u r&{r2B

:':. !!ióñ m.- L4tvÉ,,4
i)ll \1/\1 r¡,ri)iros

q s¡srÓru ORDTNARTA DE CABILDo DEL AyuNTAMTENTo DE rzúcnR or
MATAMOROS, PUEBLA, PERIODO 2014.2018, CELEBRADA EL DIA 12 DE JULIO

DE,2OL7,

EN CiUDAO IZÚCNN DE MATAMOROS, MUNICIPIo DEL MISM0 NOMBRE, EsTADo DE
PUEBLA, SIENDO LAS DiEZ HORAS DEL DIA DOCE DE JULIO OTI NÑO DCS MIL
DIECISIETE, REUNIDOS EN EL iNMUEBLE CONOCIDO COMO CASA COLORADA, UtsICADO
EN PLAZA DE LA CONSTiTUCION ESQUINA CON CALLE COMONFORT, RECiNTO OFICIAL
PARA CELEBRAR LA SESION ORDINARIA DE CABILDO DEL AYUNTAMIENT0 oT TzÚcnR
DE MATAI\4OROS, PUEBLA, PERIODO 2014-2018, y CUMPLIR CON LO ESTABLECIDO EN
Los ARTICULOS 102 Y 137 DE LA coNsTrrucrów poútcn DEL ESTADo LrBRE y
SOBERANO DE PUEBLA, 46, 70, 75, 76, 77 Y 90 DE LA rcY ONCÁruICA MUNICIPAI- LOS
MIEMBROS INTEGRANTES DE ESTE HONORABLE AYUNTAMIENTO, CiUDADANOS:
DocroR MANUEL MADERo coruáuz, El,r EL cARGo DE pRESIDENTE MUNICIpAT_
CONSTITUCIONAL, FRANCISCO SAUCEDO GÓUTZ,. SÍruOICO MUNICIPAL, Y LOS
CIUDADANOS REGIDORES: URIEL DAVID QUIROZ:IrqÉrur2, REGIDoR DE LA coNrsrórrt
DE HACIENDA MUNICIpAL, iAVIen nopnÍcuEz TT.ATELpA, REGIDoR DE m corvlslórv
DE CONTRIiINOÓru Y SEGURIDAD PÚgLiCn; rnnruclscó ISAAC sunnrz ESTRADA,
REGIDoR DE LA cotqtslórrt DE INDUSTRIA, coMERCIo, AGRICULTURA y cnrvnprúa,
AURELIA SÁITICHTZ REYES, REGIDORA DE LA COIVUSTÓru,pr oeRA PÚgl-icn MUNICIPAL;
ERNESTO ]AVIER CAZARES NOOÚCUTZ, REGIDOR DE LA CoI,usTÓITI DE SALUBRIDAD Y
DESARROLLO SOCiAL; MARÍA LUISA LEZAMA MORALES, REGiDoRA DE LA colvis¡éIv nT
roucnCIÓru pÚnucn MUNICIeAL; FRANCrsco nrRruÁNDFZ cANSECo, nrcioon DE LA
COIVISiÓITI DE SERVICIOS PÚ.gLICOS, GUADALUPE BAEZ PAZ, REGIDORA DE LA
ggllglo[?E Egur_D¡D DE GÉrvERo, cuLruRA y.ruRisMo, :ohcr nruonÉs plÑroÁ
9EtoN, REGIDOR DE LA coMisloN DE ECoLocÍn y MEDIo AMBTENTE MUNICIeAL,
ANGEL MIGUEL oLIVER RRtqÍRrz, REGTDOR DE LA coruusrów DE cRupos
VULNERABMS, CÁruOiOO SOI-ÍS MERCADO, REGIDoR DE LA coulsIÓrv orluvrruru» y
DEPORTES, Y COMO SECRETARIA GENERAL DE ESTE AYUNTAMIENTO LA LICENCIADA
LAURA ESTEFANIA CASTILLO NNNAÍNTZ; PARA EL EFECTo DE DAR SEGUiMIENTo A LA
srslÓru Y sE PROcEDA EN los rÉnMINos DE LEy; Acro coNTrNUo sE soMETE A
CONSiDERACIÓI'I Or LOS PRESENTES PARA SU APRoBAcIÓIt rI sTcuTrIvrioRDEN DEL
nÍR:-^------
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SEGUNDO. SE DA LECTURA Y SE SOLICITA LA APROBACIÓM oTI oRDEN DEL DIA,
ANTE LO CUAL TODOS LOS MIEMBROS DEL CABILDO MANIFESTARON POR UNANIMIDAD
APROBAR EL ORDEN DEL DÍA.--

TERCERO, ANÁLISIS, DiSCUSIÓN Y EN SU CASo APRoBACIÓru nT LA PENSIÓN QUE
SOLICITA LA C. ROSA.ISELA SÁIT¡CHTZ MIRAFUENTES, TRABA]ADoRA ADSCRITA AL
CENTRO DE REINSERCIÓN SOCIAL.

EN LA PALABRA EL PRESiDENTE MUNICIPAL EXPONE: COMPAÑERoS, LES COMENTO
SOBRE ESTE TEMA. SE TRATA DE UNA COMPAÑERA QUE FORMA PARTE DEL PERS6NAL
DE CERESO, TIENE 16 AÑOS DE SERVICIO, ELLA iiTruT UN PROBLEMA DE SALUD,
DESDE HACE APROXIMADAMENTE S NÑOS SE ENCUENTRA CoN DTÁusIS, Y HA TENIDo
QUE SOLICITAR INCAPACIDAD, QUE DE ACUERDO A LA VALORACIÓN ITIÉoIcn ES DE
MANERA PERMANENTE. ACTUALMENTE SU ESTADO DE SALUD SE HA COMPLICADO
BASTANTE, POR ESTA NNZÓru ELLA NOS HA SoLICITADo SEA CoNSiDERADA SU
SOLiCITUD DE PENSIÓN, PUES YA NO SE ENCUENTRA EN CoNDICIoNES PARA SEGUIR
LABORANDO. coNSIDERo CoMPAÑrnos QUE ApoyEMos ESTA SoLICiruD AL 100%
coNSiDERANDo su srrunclóru DE sALUD.

NO HABiENDO MAS INTERVENCiONES, LA SECRETARIA GENERAL PROCEDE A SOLICITAR
m vornclÓw ECONÓMICA PARA Lo cuAL sE pIDE sIRVAN LEVANTAR su MANo
QUIENES ESTEN poR I-A AFIRMATIVA DE ApRoBAR LA pENSIóru nl 100% euE solicrrA
IA C. ROSA ISELA SÁIT¡CHTZ MIRAFUENTES, TRABAJADoRA ADSCRITA AL CENTRo DE
ANN,¡STNCIÓI'I SOCIAL. ANTE LO CUAL SE MANIFIESTAN 13 VoToS EN SENTIDo
AFIRMATIVO.

ACUERDOI POR UNANIMiDAD DE VOTOS DE LOS INTEGRANTES DE CABiLDO SE
APRUEBA m prrvslÓN QUE SOLICITA LA c, RosA rsELA sÁrvcHrz MTRAFUENTES,
TRABAIADoRA ADSCRITA AL cENTRo DE RrirusrncIól,t socIAL. EL pRESENTE

ACUERDO SURTIRA EFECTOSA PARTiR DELOl DEAGOSTO DE 2017,

CUARTO. ASUNTOS GENERALES.

A) EL PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESTA: COMPAÑTROS, LES COMENTO QUE
PERSONAL DEL INSTITUTO DE TNUCNCIÓN DIGITAL, QUE ESIA A CARGO DE
I-A UNIDES, NOS VISIIARON I.A SEMANA PASADA PARA PROPONERIIOS IA
FIRMA DEL CONVENIO PARA UNA NUEVA OFERTA EDUCATIVA QUE SEA
SEMiPRESENCiAL EN LA QUE PARTICIPAN UNIVERSiDADES COMO LA
BUAP Y DE LA UNIVERSIDAD ABIERTA Y A DISTANCIA DE M
OFERTANDO 50 DIFERENTES CARRERAS; AYER SE HIZO UN EVENTO
DAR A coNocER LAS cARRERAS y LA rNFoRvincIórrl A Los
ASPIRANTES, AL CUAL LLEGARON ESTUDIANTES DE NTOS
BACHILLERATOS. ESTE CONVENiO DE COORDINACIÓN ENTRE EL
DE EDUCACiÓru NTCTTNL DEL ESTADO DE PUEBLA Y EL H. AYUNTAMIENTO
IzúcAR DE MATAMoRos, PUEBIA, EN EL

ON ECONOMICA DEL MUNICIPIO CORRESPONDERÍA

CASO DE SER CONSIDERARLO PARA
SU FIRMA, LA APORTACI
A LA CANTIDAD DE 30 MiL PESOS MENSUALES Y SF TINYINRÍN POR U¡V RÑO,
ES DECIR HASTA TERMINAR LA ADMINISTNNCIÓI'¡. ES UNA MUY BUENA
OPORTUNIDAD DE OFERTA EDUCATIVA PARA TODA LN POELACIÓI\¡.

EFECTUADO LO ANTERIOR Y ANALIZADO EL TEMA LA SECRTTARIA GEN ERAL
A solicrrAn m vorRclóru rcoruóulcn pARA Lo cuAL PiDE

LEVANTAR SU MANO QUIENES ESTEN POR LA AFIRMATIVA DE

s-Ü
+ ACUERDO: POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS INTEGRANTES DE CABILDO- SE APRUEBA LA
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APROBAR LA FIRMA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓITI CTMBRADO ENTRE
EL INSTITUTO DE TOUCACIóru DIGITAL DEL ESTADO DE PUEBLA Y EL
HONORABLE AYUNTAMiENTO DE IZÚCAR DE MATAMOROS, PUEBLA, ANTE LO
CUALSE MANIFiESTAN 13 voros rru srñnIAFIRMATIVA,

seslóru oRDtNARtA
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FIRMA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN CELEBRADO ENTRE EL INSTITUTO
DE EDUCACIÓN DIGITAL DEL ESIADO DE PUEBLA Y EL HONORABLE
AYUNTAMIENTO DE iZÚCAR DE MATAMOROS, PUEBLA.
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B) SOLICTTA LA PALABRA EL SÍNDiCO MUNiCIPAL Y MANIFIESTA: CoMPAÑERoS,

:g!_o_qulERo TNFORMARLES EL ESTADO LEGAL DEL ASUNTO DE LA
FERRETERIA *EL MARTILLITO", LA CUAL SE CLAUSURÓ EN TqTSTS
ANTERiORES; PUES ME ACABAN DE NOTIFICAR QUE LES CONCED]ER.ON EL
AMPARO. ESTAMOS ANALIáNDOLO CON LA DIRECTORA DEL-]UÚóiéO, V NU
PARECER FUE UN ERROR POR LA NOMENCLATURA DEL NEGOCiO. VNI'IOS N
SOLICITAR N NTVISiÓN, PUES TODOS CONOCEMOS EL ANTECEDENTE QUE
ORIGINÓ LA CLAUSURA DEL MISMO, Y NO CONSIDERAMOS CONVENIENTE
QUE SE VUELVA A ABRIR, NO TOMARON EN CUENTA LOS DOCUMENTOS DE
LOS JUECES CALIFICADORES, DONDE HACEN LA REFERENCiA AL
SEÑNMUTTNTO DIRECTO POR PhNTT DE LOS PADRES DE LOS MENORES DE
EDAD A LOS CUALES LES VENDIERON SUSTANCIAS ESTUPEFACIENTES;
TAMPOCO CONSIDERARON LOS ÍruOTCTS QUE MOSTRABAN LA REDLJCCiON
DEL 7AO/O DE FALTAS ADMINISTRATIVAS POR PARTE DE ESTOS :ÓVTruTS,poR ELLo vAMos A solrcrrAR m nrvlslón.

c) EL REGTDoR Án¡crl MTGUEL oLrvER nnuÍnrz HACE uso DE LA pALABRA: sE
Hnaló EN UNA Rrurvlórrl ANTERIOR DEL srñon MARCo GoRDrLLo,
DTRECToR DE pRorrcclóru crvrl. siEM PRE HE MANIFESTADO MI
PREocuPAclóru rx EL TEMA DE pnorrcclóN crul, HACE TrEMpo yo LE
PREGUNTE R Ér- RcrRcn DEL pROGRAMA DE CONTINGENCIA qur rrrufn rrrl
CASO DE QUE EXPLOTARA LA EMPRESA EL oRncóru YO LES COMENTE A
usrEDES EN UNA neuxlóru pASADA SOBRE EL DOCUMENTO QUE ME
HICIERON LLEGAR,

»n srñ
DoNDE sE MOSTRABA uN RECiBo or rvó¡¡truR DE DiCHA

EMPRESA oR MARCo GoRDILL0 pÉREz, DoNDE EL RECIBE 6 MI
PESOS QUINCENALES, Y LA FECHA CON LA QUE SE EXPIDE EL
Él yn SE ENCONTRABA LABORANDO PARA EL AYUNTAMIENTO, IVO SÉ SI
DOCUMENTO ES OFICIAL O NO, PERO

EXPLOSIOVALIDA, PUES SI EXISTE UNA N DE DiCHA EMPRESA, Él ruo vn
PODER RESPONDER A AMBOS INTERESES, SINO RESPONDrNN A LOS
INTERESES DE LA EMPRESA. QUEDA A CRITERIO DE USTED Y EL CABILDO SI
ESTE FUNCIONARiO DEBE SER RELEVADO POR OTRA PERSONA,

EL PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESIA: TE COMENTO QUE RESPECTO A LA
IITITORUNCIÓru QUE NOS DISTE, YO CITE A ESTE FUNCIONARIO PARA
CUESTIONARLO Y EL MANITESTÓ QUE ESTE DOCUMENTO NO ES REAL. EL
COMPROMTTIÓ N TRAER UN DOCUMENTO DE LA EMPRESA DOND
MANIFIESTA QUE EL NO LABORA EN ESA EMPRESA, YO PROPONGO QUE
HAGAMOS LA SOLICTTUD FORMAL Y OFICIAL DE LA INFORMACIÓIV, R TM+T4TS
DELAsrcnrrnnÍAGENERAL,PARAoBTENERUNDATomÁscorvcRETo.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL EN ACUERDO CON LOS REGIDORES
MANIFIESTAN QUE SE GIRE UNA SOLICITUD DE INTORUNOÓru A LA
EMPRESA AGRiCULTURA NACIONAL S,A DE C.V. (DRAGON IZÚCNR DE
MATAMOROS) A NOMBRE DEL AYUNTAMIENTO PARA QUE NOS INFORME SI
EL C. MARCO ANTONiO GORDILI-O PÉREZ SE ENCUENiNE iTSCNITO EN LA
ruóurrun DE DrcHA EMpRESA, y/o EN cAso DE HABER inn-sÁÁüo nr-rt, 

"a

PARTIR NT CUÁruNO ST OT:Ó-DE LABORAR SE COMISIONA A LA SECRETARTA
GENERAL DEL AYUNTAMIENTO PARA SOLICITAR DICHA ITNORIqNCIÓru.

D) EL REGiDOR FRANCISCO ISAAC sÚnnTz ESTRADA HACE USo DE LA PALABRA
EXPRESA: QUIERO COMENTARLE UN TEMA, ESTAMOS DOCUMENTANDO EL
GANADO EN LA PLAZA GANADERA, Y PoR ALGUNA sTTuncIÓI.¡ PLATICANDo
CON LA GENTE DE LA SDR, NOS VAMOS A SALIR DE LA PLAZA Y NOS VAMOS
A TRASLADAR ENFRENTE DEL RASTRO.
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DE INDUSTRIA, COMERCIO,
AGRICULTURA Y GANADERIA.
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LIC. ]AVIER TLATELPA.

Y SEGURIDAD

PROFRA,AU sÁwcnrz REyES

DE oBRA púelrcA MUNTcIpAL
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E) 
H-TF.GIP^qY:.GUADALUPE BÁEZ PAZ MANIFiESTAI COMENTARLE QUE YA
ESTAN HACIENDO LOS CUARTOS ADICIONALES EN COLON; NSTUiSiVO, TI-
CASO DE TRES SEÑORAS LES PUSIERON ESTUFAS ECoLoGICAS PERo No LES
HAN PUESTO LA CHIMENEA DE SALIDA DE HUMO, ENTONCES PARA QUE SE
LE INFORN4E AL ENCARGADO Y SE ATIENDA.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESTA: QUE BUENO QUE ME Lo COMENTAS
PARA QUE CONTACTEMOS A LA EMPRESA PUES ELLOS DEBEN HACERSE
RESPONSABLES POR LA INSTALACIÓN COMPLETA,

F) LA REGIDORA AUREUA sÁrucnrz REyES MANIEIESTA: coMpAñERos solo
COMENTAR¡-ES UN TEMA RESPECTO A EL CAMINO QUE LLEGA A I.A COLONIA
AMATES Y VTOLETAS, HAY UN PEQUEÑO PROBL}MA VIAI-, CUANDO SE
JUNTAN DOS CARROS, HAY UN POSTE QUE ESTORB& ENTéNCES QUERÍÁ
VER LA M.ANERA QUE DE QUE SE PUDIERA MOVER.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESTA: ESE ES UN TEMA DE CoMiSiÓN
FEDERAL DE ELECTRICIDAD, NOSOTROS SOLO PODEMOS HACER LA
SOLICITUD. ¡-o CHECAMOS A TRAVÉS DE LA DIRECCTóN DE oBRA pústcA.-

QUINTO, CLAUSURA DT LA SESIÓN ORDINAFJA DE FECHA 12 DE JULIo DE 2Ü17, DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE IZÚCAR DE MATAMORoS, PUEBI-A, PARA EL PERIoD0
2014-2}fi.

POR LO CUAL, SIENDO LAS CATORCE HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL DÍA 12 DE
JULIO DE DOS MIL DiECISIETE, SE PROCEDE A DAR POR CONCLUIDA LA SESIÓÑ
ORDINARIA DE CABILDO DEL AYUNTAMIENTO DE IZÚCAR DE MATAMoRos, eUEBLA,
PARA EL PERJODO 2014-2018. A CONTINUACIÓN SE DA LECTURA A tá pRESENTE y sE
HACEN CONSTAR LOS NOMBRES, DE QUIENES INTERVINI ERON, FIRMANDO AL MARGEN
Y AL CALCE DEL ACTA. DOY FE,

DR. MANUEL MADERO GONZALEZ

PRESIDENTE MUNICTPAL CONSTITUCIONAL

q

C. URIEL DAVI

DE HACIENDA
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oleurRoz JTMENEZ

púnucn
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suÁnrz ESTRADA.
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SESIO¡U ORDINARIA

MTRO.ERN cAZARES nopnÍcurz

DE SALUBRIDAD Y DESARROLLO SOCIAL

c. Naún LUISA MORALES

DE EDUCACioT\ púglrcA MUNICIpAL

C. FRANCISCO H CANSECO

DE SERVICIOS PUBLICOS

$
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c. GuADALupr nÁrz pnz

DE EQUIDAD DE GENERO,
CULTURA Y TURISMO

C.

DE JUVENTUD Y DEPORTES

C. nrunnÉs pTNEDA crnóru

DE ECOLOGIA Y MEDIO AMBIENTE
MUNICIPAL

LIC, FRANCiSCO

t-{

c. ÁwGEL MIGUEL

DE GRUPOS VULNERABLES

LIC. IáURA
SECRETARIA GEN

nnMÍRrz
H, AYUNTAMIENTO,
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